

性同一性障害 全国4万人

北海道の大学推計 厚労省の10倍

心と体の性が一致しない性同一性障害(GID)の患者数が、生年別の比率調査の結果、札幌市内では約2800人に1人と推計できるとの研究を

と考えられ、国内の総人口に当てはめると、全国では約4万6千人の患者がいる計算になる。

北海道文教大の池田官司教授(精神医学)らの研究。厚生労働省は医療機関に対する2011年の調査で、国内の患者数を少なくとも約4千人と

推計しているが、10倍以上の患者がいる可能性がある。池田教授によると、生年別の患者数から比率を割り出した国内で初めての調査という。

GID学会理事長の中塚幹也・岡山大大学院教授(生殖医学)は「単純適用を新たに認めるかどうか議論する際のデータにもなる」と話している。

調査対象は、北海道で958~94年の生年別に集計したところ、最多は85年生まれの7人で、そ

の年齢以上の未婚者で性別適合手術を受けているなど4人で割ると比率は27%で、59人に1人となつた。

若年者や高齢者を中心とした年齢層で、発症率は生年で変わらないと考へられること上、発症率は生年で変わらないと考へられることから、患者数が最多だった年(2004年)の比率を全体の発症率としてとらえ「約2800人に1人」と結論付けた。

池田教授は「考へられた以上に障害に悩む人がいると推測できる」と話している。

▼性同一性障害

心と体の性が一致しない障害。自分の体に不快感を抱き、心の性に従って生きたいと願う。原因は未解明だが胎児期のホルモン異常などの説がある。

2004年施行の性同一性障害特例法により、2010年にはカウンセリングやホルモン療法、性別適合手術などがある。

治療にはカウンセリングやホルモン療法、性別適合手術などがある。